



▲2月から1棟と2棟にカラオケを設置しました。真剣に選曲をする人、マイクを離さない人、音程が合わなくても一生懸命歌う人、踊りだす人など様々ですが、余暇時間を利用して楽しいカラオケの一時を過ごしています。又、皆のレパートリーの広さには驚きます。今度はカラオケ大会を開きたいですね。

▼3月3日の「ひな祭り」にもカラオケで楽しみました。歌う人も聞く人も真剣です。



避難訓練



学園では、2か月に一度自衛防災訓練を計画し、避難訓練を実施しています。主に職員の少ない時間帯に発生した火災などを想定し、安全な場所に避難誘導するというものです。

非常ベルが鳴ると、各棟数人の園生は職員の声かけにより反応し、避難の準備に入ることができます。多数の園生は何も反応せずそのままいるという現状です。

今年3月にも避難訓練を行いましたが、非常ベルが鳴っても、各自がどれだけ動けるかを見るため、職員がしばらくの間声をかけませんでした。その結果は、1棟ではベルに誰も反応せず、多数の人がデイルームで座っているだけでした。しばらくしてトイレから出てきた石田君が「火事だ！」と叫んだだけで、夜勤の職員が声かけるまで誰もヘルメットを出して避難準備にかかるとする人がいませんでした。2棟ではすぐに反応がみられませんでしたが、しばらくすると宮原君と長谷川さんがヘルメットを取り出す準備に入りました。又、林浩子さんが張さんの手を引きデイルームに誘導してきました。半数の人はヘルメットを取り出していましたが、他の人は動こうともしないし、部屋で立ったままの人もいました。

今年の1月に起きた阪神大震災を教訓に、学園では平成7年度の自衛防災訓練にも震災訓練計画を予定しています。又、大きな震災を想定した備蓄計画もしていく方針です。

園内活動

いろいろな催しに参加し、楽しんでいます。



▲1月8日の餅つき大会。おいしいお餅ができました。



▲毎月趣向を凝らした誕生日会が行われます。
お友達の誕生日を祝い、ケーキを食べたりゲームをしたり楽しい時を過ごします。

作業班紹介／木工産業班

林産班では、今時期、山から切り出した原木に駒歎を打ち込む作業で忙しい毎日です。

今年からは、蔭山君、田中君、古川君も植菌に挑戦し、作業場に来ると、自分で植菌台を用意しエプロンをつけて他の友達と一緒に、一つ一つ穴に駒を打ち込んでいます。来年にはすばらしい椎茸ができると今から楽しみです。

また、この時期が終わると椎茸の収穫で忙しくなります。みんなで一生懸命作った椎茸を、みなさんどうぞ買って下さい。宜しくお願いします。

林産班園生、職員一同



調理実習

▲日曜日の午後、月に2回ほど調理実習を行っています。今日はバレンタインデーのチョコレート作りです。誰にあげるのかな？



▲2月3日の節分。「鬼は外！」のかけ声で豆をまきます。豆まきしないで食べている人も！？

